

Gobierno dispone envío de ayuda humanitaria a damnificados por derrumbes en Carabaya

Escribe: ANDINA | Nacional - 01 abr 2010

El Gobierno Central dispuso el envío inmediato de ayuda humanitaria a la población afectada por los derrumbes en el centro minero de Mucumayo, en la provincia de Carabaya (Puno), anunció hoy el presidente del Consejo de Ministros, Javier Velásquez Quesquén.

En una reunión sostenida con los congresistas por Puno, el jefe de la Presidencia del Consejo de Ministros (PCM) informó que se ha dispuesto, a través del Instituto Nacional de Defensa Civil (Indeci), la movilización de ropa, carpas, alimentos, medicinas y agua. La ayuda es trasladada por tierra, debido a que el mal tiempo en la zona impide operaciones aéreas.

Velásquez Quesquén solicitó al jefe del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, general EP Francisco Contreras Rivas, el traslado de un helicóptero a la ciudad de Juliaca, para que una vez que mejore el tiempo pueda desplazarse a las zonas afectadas por los derrumbes.

Asimismo, pidió al jefe del Indeci, Luis Palomino, distribuir de la mejor manera la ayuda humanitaria a los damnificados y mantener abastecidos los almacenes de Defensa Civil.

Hasta el momento, anotó Velásquez Quesquén, el Gobierno actúa de manera inmediata y pese a las dificultades por el mal tiempo se han logrado enviar alimentos, carpas y ropa para los damnificados.

Por otro lado, el titular de la PCM informó a los parlamentarios puneños que el Gobierno ha destinado, hasta la fecha, 17 millones 641 mil 406 nuevos soles para atender las emergencias por los desastres naturales registrados en el departamento altiplánico.

Asimismo, refirió que se ha dispuesto la construcción inmediata de 581 módulos de viviendas en las diferentes provincias de la zona que resultaron destruidas por las fuertes lluvias e inundaciones.

En la reunión con el jefe del Gabinete Ministerial, que se desarrolló en la sede de la PCM, participaron los legisladores Margarita Sucari, Tomás Cenzano, Susana Vilca y Aldo Estrada Choque, quienes agradecieron al Gobierno por la ayuda que se le brinda a Puno, afectado por los embates de la naturaleza.